

Señor Presidente:

Como hemos señalado en otras ocasiones, estamos convencidos de que la igualdad entre
los géneros y el empoderamiento de la mujer son tanto imperativos de Derechos

Humanos como condiciones necesarias para el desarrollo. La participación plena de las
mujeres es esencial para que una sociedad pueda avanzar en los distintos pilares del

Señor Presidente:

Todos los países debemos hacer un trabajo más sistemático e integral para la prevención

de la violencia, que aborde las causas de este fenómeno y el combate a los estereotipos de género y las normas sociales que perpetúan la violencia contra las mujeres y las niñas, así como que garantice entornos, comunidades, calles y escuelas seguros

Consideramos de gran interés e importancia las iniciativas que presentará la Unión Africana durante este período de sesiones, tanto para erradicar la fistula obstétrica, que ya hemos copatrocinado con anterioridad, como la nueva iniciativa sobre la mutilación genital femenina.

Señor Presidente,

En el trigésimo aniversario del Comité para la Eliminación de la Discriminación contra la